

DÉFI 2025

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

La Région de Mégantic : « Laissons-nous guider par notre nature »

Lac-Mégantic, le 16 août 2021 – Les citoyennes et les citoyens de la Région de Mégantic pourront voir circuler dès ce soir sur les médias sociaux une vidéo d’inspiration visant à susciter la fierté, l’émotion et l’appropriation des caractéristiques évoquées par la trame narrative de la marque territoriale.

La vidéo vient donc mettre en valeur la richesse de la nature exceptionnelle de la région de Mégantic et les caractéristiques de sa population en illustrant des scènes de vie, des paysages connus et reconnus de la région et ses particularités uniques.

Poursuivant les démarches pour doter la région d’une marque territoriale distinctive, le comité de travail composé de représentants de divers organismes (Chambre de commerce Région de Mégantic, Défi 2025, MRC du Granit, Société d’aide au développement de la collectivité (SADC) région de Mégantic, Société de développement économique du Granit (SDEG)) propose cet outil en invitant la population à se laisser guider par leur nature en partageant la vidéo, mais également leur fierté et leur appartenance en ajoutant des commentaires à partir des publications des différents partenaires du projet.

- 30 -

Source :

Ginette Isabel
Coordonnatrice
Défi 2025

gisabel@sadcmegantic.ca

819 583-9336